

## **SALIDA DE FERRERO DE GABINETE ES HACERLE JUEGO A GRUPOS FACTICOS**

*El tercer vicepresidente del Congreso, Carlos Infantas Fernández (FIM) respaldó la labor que cumple Carlos Ferrero al frente de la Presidencia del Consejo de Ministros, tras denunciar que de producirse su cambio solo contribuirá hacerle "el juego a las agrupaciones pro fácticas" que desean generar un clima de incertidumbre e inestabilidad en la población.*

*Para Infantas Fernández es demasiada casualidad que luego de la cita entre los líderes de la oposición con el Presidente Alejandro Toledo, en la cual habrían solicitado el cambio de premier como una de las medidas para fortalecer la gobernabilidad, se inicie ahora en todos los medios de comunicación una campaña para lograr su retiro.*

*Es lamentable -dijo- que los representantes de estas agrupaciones pro fácticas promuevan un nuevo gabinete, por cuanto este cambio permitirá que poderes fácticos establecidos en el país ingresen al gobierno y lo sumerjan en un etapa de letargo y de "aquietamiento de las aguas", sin tomar las medidas necesarias orientadas a alcanzar el desarrollo y bienestar de todos los peruanos.*

*Infantas Fernández criticó que cada cierto tiempo se hable de cambios en el gabinete ministerial, sin darles el periodo necesario para ejecutar a cabalidad su gestión. "Siempre existirán motivos para el cambio, porque es muy pedante, porque no le gusto su cara, o porque simplemente consideran que la persona ya cumplió su ciclo. Esa actitud no es seria y menos cuando se trata de cargos que tienen que ver con la estabilidad del país".agregó*

Agradeciendo su difusión  
Tercera vicepresidencia  
Teléfonos: 3117734 / 99620008